



Superficie 450 m²
Référence 5815712
Prix Prix NC

Mougins Maison à louer (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

Location saisonnière - magnifique villa de. 450m² édifié sur 5215m² de terrain complanté, avec piscine à Débordement, jacuzzi... Situé dans l'un des plus résidentiel site de mougins, le hameau du guillet, chemin pablo picasso, à 3 minutes du golf le country club de mougins, avec une orientation est/sud/ouest et une vue sur le vieux village de mouginsvaste pièce de vie de 170m², sur trois niveaux avec salle à manger d'été extérieure et salle à manger intérieure, 6 chambres, en suites, de 18 à 36 m², toutes avec leur salle de bains et wc, chaque pièce est climatisé individuellement, satellite ...

Summer rental - Magnificent villa of 450 sqm on a beautiful, landscaped land or 5 200 sqm, located in one of the most exclusive residential sites of Mougins, Hameau du Guillet, chemin Pablo Picasso, 3 min from the Mougins Golf Country Club, full open view to Est-South-West and to Mougins Vieux Village.Large living room/dining room of 170 sqm, six large bedrooms 'suites with 6 bathrooms, one of which is a suite with independent entrance, consisting of two double bedrooms and 1 bathroom.Each room equipped with independent air conditioning, satellite TV, WiFi, private terrace overlooking the ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





